

¿Hay una ciudad alienígena en el fondo del golfo de México?



La Habana, 29 julio (RHC)- Un buscador de ovnis mexicano afirma haber hallado gracias a los mapas de Google Earth lo que parece una ciudad en el fondo del golfo de California, entre las costas de Baja California y el estado de Sonora. El bloguero no puede explicar el origen de las estructuras submarinas que aparecen en el vídeo que publicó.

La estructura está formada por marcas rectangulares similares a algunas de las famosas Líneas de Nazca. Pero su longitud es de casi 130 kilómetros. "¿Será una pista de aterrizaje para naves de otro planeta?", se pregunta el internauta.

Pero por otra parte se puede tratar de los restos de antiguas vías o incluso de una civilización antigua, especula el buscador de ovnis. Igualmente también podrían ser simples fallas en el lecho oceánico.

(RT)



Radio Habana Cuba